
Réunion Comité du 6 septembre 2012 
  
 
 
 
Présents :  Pibouleau Lacoste Dorothée, Bonal Marie-France, Choquert Sylvie, Gérardin Denise, Pibouleau 
Lacoste William, Serre Joël, Dominique Bonal, Mehul Amandine, Midon Grégoire 
 
Excusé :  Nouvian Philippe 
 
Invités :  Coppa Bernard, Diane Lecerf, Thierry Lecerf, Sylvie Lukas  
 

-------------------------------- 
 
Approbation PV du 5 juillet 2012  
 
 
Nombre de licenciés 2012/2013 
OFP : 1 
ENTENTE : 1 
Compétiteurs cadets à vétérans:  
Répartition : 

- COB = 0 
- OFP = 0 
- CAC = 0 

 
1 – Budget 
Reste 120 € 
 

2 – Courriers 
 Facture du minibus pour Lens. 
 Invitation réunion Fête du Sport et des Associations, le mercredi 12 septembre à 20h30, au siège du 

Syndicat du Stade 
 Réception de la Convention et Confirmation des créneaux / COSEC  

 
3 - Calendrier et résultats sportifs jeunes EA à Mi nimes 
Saison 2012/2013 

 29 septembre 2012 Coupe 54 EA-PO à Villers les Nancy. Y seront Sylvie, Diane, Elisa, Dorothée et William 
 
4 - Calendrier  et résultats sportifs de Cadets à v étérans 
Saison 2011/2012 

 20-22 juillet 2012 - Championnat de France CA-JU à Lens. Elise fait 3 essais nuls en qualif. mais ceci 
restera pour elle une belle expérience. 

 Meeting de Thaon : Audrey Collin fait ses meilleures perf de la saison sur 100m avec 14''01, 8m40 au poids, 
puis 20m91 au javelot ; William fait 8m45 au poids. 

 Meeting des 5 lancers à Thaon 26/08/2012 : Aurélie Roux réalise : 8m39 au poids, 20m42 au disque, 15m70 
au javelot, 13m07 au marteau lourd. Elle se classe première minime avec un total de 2327 points 

 Elise Florentin réalise : 7m56 au poids, 22m17 au disque, 11m88 au javelot, 43m66 au marteau, marteau 
lourd 13m23, elle se classe deuxième cadette avec 2305 points. 

 Interclubs Jeunes à Remiremont. Faire une demande de minibus. Y seront Willy et Bernard. Départ à 9h30 
au stade. 

 
5 – Début de saison 2013 
La nouvelle saison a commencé mercredi pour les petits. Très bon travail des 3 filles. Sylvie a préféré lancer 
Diane et Elisa tout de suite dans le bain en les laissant diriger la séance. Échauffement en commun où elles ont 
toutes les 3 participé avec les jeunes. 4 ateliers (lancers, courses, lg/triple, perche). Les jeunes avaient l'air 
contents. 
Les benjamins sont tous allés avec Sylvie avec qui ils ont fait longueur, javelot et course.  
4 minimes filles nouvelles qui sont allées avec William. 
A ce jour, nous comptons : 22 EA à Poussins ; 12 Benjamins ; 4 Minimes 
Bon bilan, maintenant il ne reste qu'à les garder et en avoir un peu plus qui arrive durant le mois de septembre. 
 
6 – Fête des associations 
Seront présents : Dorothée Pibouleau Lacoste, Denise et Thierry (en fin d'après midi), Sylvie, Joël (midi) et peut-
être et Vincent, Adeline et Maxime 
 
 
 

 



 
 
 
 
7 - Divers  

 Il est demandé à Bernard de respecter le repos des athlètes pour les mois d'été. S'entrainer en juillet pour la 
prépa aux France d'Elise est normal mais un repos d'un mois est important derrière pour reprendre plus 
sereinement la saison et reposer les jeunes. 

 Qualification pour les 4 lancers (Diane, Aurélie, Amandine et voir avec Sylvie) 
 Concours maillots (3 couleurs) : demander aux Jeunes concernés de faire des propositions de maillots  
 Le club ne prend pas les chèques "sports" car le club doit payer des frais de dossier + une participation par 

chèque rendu, mais on peut faire une attestation aux licenciés qui souhaitent se faire rembourser par leur C. 
E. 

 Faire une demande au SIC pour l'utilisation du dojo en hiver (Jeunes) 
 Mettre les Minimes 1 tout de suite avec les Minimes et idem pour les Poussins et Benjamins 
 Course HS : AG départementale le 29 septembre : Denise et Thierry y seront 
 Indemnisation de Diane et Elisa : voir comment on peut faire. 
 Date du 2 juin pour la Gueule d'enfer. Plus de Marche car problèmes (pas assez d'Officiels, peu de 

participants…). Cadeau : trousse premiers secours. OK 
 Courrier du Directeur des Sports de Pont-à-Mousson pour savoir si nous serions intéressés pour récupérer 

du matériel de la ville de Pont-à-Mousson (voir comment stocker les poteaux de perche avec Camille 
Soudier) 

 Demande d'une carte IGN pour la Marche Nordique (environ 25 euros). OK 
 Demander à l'E. A. V. L. s'ils ont reçu des mails de Go Sport pour des journées de promos. Deux journées 

ont été organisée et aucun licencié ne s'est présenté : qui reçoit les mails ? 
 
 
 
 
 

Fin de réunion 19 h 30 
 
 

Prochaine réunion Mardi 2 octobre 2012 salle de la section 18h00 
 


